

PlantaDoce.

Empresa

Vithas refuerza La Milagrosa con la puesta en marcha de una nueva unidad digestiva

El complejo hospitalario madrileño ha alcanzado un acuerdo con el Centro Médico-quirúrgico de Enfermedad Digestivas (Cmed) para crear este espacio, un proyecto que se engloba en el plan de reforma dotado con treinta millones de euros.

A. Escobar
20 may 2022 - 05:00



Vithas continúa engrandando el Hospital La Milagrosa de Madrid. El complejo sanitario del barrio de Chamberí ha alcanzado un acuerdo con el Centro Médico-quirúrgico de Enfermedad Digestivas (Cmed) para poner en marcha **una nueva unidad responsable del servicio de digestivo y de cirugía general**, así como de la urgencia de ambas especialidades, según confirman desde Vithas y Cmed a PlantaDoce.

Aunque no ha trascendido la inversión para ejecutar el proyecto, este se engloba en el plan de reforma global de La Milagrosa, dotado con treinta millones de euros. La incorporación de Cmed se produce después de que la semana pasada el operador

PlantaDoce.

hospitalario anunciase una **inversión de tres millones de euros para renovar las urgencias** en La Milagrosa.

Cmed ya cuenta con unidades especializadas en cáncer de colon, cirugía de la obesidad y enfermedades metabólicas, Enfermedad Inflamatoria Intestinal, estreñimiento e incontinencia fecal además de un programa de Reducción del Estrés Digestivo (Pred) y de diagnóstico y tratamiento de Sensibilidad al Gluten.

Vithas La Milagrosa ha puesto en marcha unas nuevas urgencias

En este nuevo proceso de expansión, se han puesto en marcha tanto en el campo quirúrgico como médico, nuevas unidades y servicios que vienen a completar la oferta del centro en pruebas diagnósticas y en tratamientos médico-quirúrgicos.

En el campo quirúrgico, **se han creado unidades monográficas especializadas** como proctología, hepatobiliopancreática, que está centrada en cirugía oncológica de hígado, vías biliares y páncreas; pared abdominal y esofagogástrica, entre otras.

El operador ha invertido cien millones de euros para poner en marcha dos nuevos hospitales

La semana pasada, el Hospital La Milagrosa inauguró sus nuevas urgencias. Con una superficie de 1.200 metros cuadrados, el servicio estará conformado por dos circuitos diferenciados para adultos y niños. Además, cuenta con especialistas en urgencias generales, ginecológicas, traumatológicas, oftalmológica y otorrinolaringológicas.

La zona dedicada a los adultos cuenta con una admisión y dos salas de espera, triaje y consulta rápida, así como boxes y dos salas de observación y una de espera interna. El circuito pediátrico está equipado con boxes, una sala de observación y otra de lactancia, entre otras.

Vithas se encuentra inmerso en un plan de expansión nacional, que le llevará a

PlantaDoce.

disponer de **un nuevo hospital en Valencia y otro en el Baix Llobregat** (Barcelona), tras acometer una inversión de cien millones de euros. Las obras del primero ya se han iniciado y estará disponible en 2024. Respecto al de Barcelona, Vithas esta todavía a la espera de recibir la licencia para empezar a construir.